

Sie können die QR Codes nützen um später wieder auf die neuste Version eines Gesetzestexts zu gelangen.

RS UVS Vorarlberg 2002/01/16 1-0639/01

JUSLINE Entscheidung

⌚ Veröffentlicht am 16.01.2002

Rechtssatz

Für das Fehlen von Kunststoffstiefeln, die nach den schriftlichen Weisungen bei einem Gefahrguttransport mitzuführen sind, kann nicht der Zulassungsbesitzer des Fahrzeuges zur Verantwortung gezogen werden, da diese nicht als Ausrüstungsgegenstände für das Fahrzeug angesehen werden können.

Quelle: Unabhängige Verwaltungssenate UVS, <http://www.wien.gv.at/uvs/index.html>

© 2026 JUSLINE

JUSLINE® ist eine Marke der ADVOKAT Unternehmensberatung Greiter & Greiter GmbH.
www.jusline.at